

Modernisierung des Schlosssaals Bad Bramstedt: Neue Veranstaltungstechnik für mehr Teilhabe und Attraktivität

Bad Bramstedt, 13. Februar 2025 – Der Schlosssaal in Bad Bramstedt ist ein zentraler Veranstaltungsort für politische Sitzungen und kulturelle Events. Um den sich wandelnden Anforderungen an eine moderne, digitale Kommunikation gerecht zu werden, wurde der Saal mit hochmoderner Veranstaltungstechnik ausgestattet. Die Zielsetzung der Maßnahme ist es, die Barrierefreiheit und Bürgerbeteiligung durch eine bessere digitale Anbindung zu stärken sowie die Attraktivität des Schlosssaals für vielfältige Veranstaltungsformate – von politischen Sitzungen über kulturelle Events bis hin zu Tagungen und Firmenevents – nachhaltig zu steigern.

Bisher wurden Sitzungen und Veranstaltungen vor Ort nur mit begrenzten technischen Möglichkeiten durchgeführt. Durch die nun abgeschlossene Modernisierung wird der Schlosssaal fit für die Zukunft gemacht: Hybride Sitzungen, eine hochwertige Bild- und Tonübertragung sowie eine barrierefreie Teilnahme sind jetzt möglich. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können politische Sitzungen künftig unkompliziert digital verfolgen, während die neuen technischen Möglichkeiten auch für ein erweitertes kulturelles Angebot genutzt werden.

Modernste Ausstattung für ein neues Veranstaltungserlebnis

Im Rahmen der jüngsten Stadtverordnetenversammlung wurde die neue Technik erstmals in Aktion präsentiert. Der Schlosssaal verfügt nun neben einer neuen Leinwand, über einen leistungsstarken Beamer, zwei hochwertige Lautsprechersysteme mit Subwoofern für erstklassige Klangqualität sowie moderne Kameras, Mikrofonen und Sprechstellen, die über eine zentrale Mediensteuerungsanlage bedient werden. Diese Ausstattung ermöglicht eine stabile Live-Übertragung, die vor allem für Online-Teilnehmerinnen und Teilnehmer einen erheblichen Mehrwert bietet.

Auf der Homepage der Stadt Bad Bramstedt wird die jeweils nächste Sitzung angekündigt. Unter der Rubrik „MEHR“ finden Interessierte den Zugang zur Online-Teilnahme. Zudem wird über einen YouTube-Kanal eine größere Reichweite ermöglicht, sodass Bürgerinnen und Bürger unabhängig von ihrem Standort aktiv am kommunalen Geschehen teilnehmen können.

Mehr Möglichkeiten für kulturelle und geschäftliche Veranstaltungen

Die Modernisierung des Schlosssaals ist nicht nur ein Gewinn für politische Sitzungen, sondern auch für kulturelle Veranstaltungen, wie Lesungen, Konzerte oder Vorträge. Die neue Technik bietet vielfältige Nutzungsmöglichkeiten für Firmenveranstaltungen, Tagungen oder hybride Events, bei denen Teilnehmer sowohl vor Ort als auch online eingebunden werden können. Damit wird der Schlosssaal zu einem attraktiven Veranstaltungsort für die gesamte Region.

Ein besonderer Schwerpunkt liegt auf der Barrierefreiheit: Mithilfe einer Smartphone-App und speziell installierter Technik im Saal können hörbeeinträchtigte Besucherinnen und Besucher die Veranstaltungen mit optimierter Tonübertragung genießen.

Ein Gemeinschaftsprojekt mit starker Förderung

Die Umsetzung der Modernisierung wurde durch eine Förderung aus Mitteln der Europäischen Union, (Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums - ELER) sowie durch die Holsteiner Auenland – LAG AktivRegion e.V. ermöglicht.

„Mit der neuen Veranstaltungstechnik bringen wir den Schlosssaal auf ein zukunftsfähiges Niveau. Wir schaffen mehr Teilhabemöglichkeiten für unsere Bürgerinnen und Bürger bei Sitzungen der politischen Gremien und machen den Saal zugleich attraktiver für Unternehmen und Kulturschaffende,“ betont Bürgermeister Felix Carl.

Die Zielsetzung dieser Maßnahme liegt in einer besseren digitalen Erreichbarkeit, transparenter Kommunikation und einer höheren Veranstaltungsqualität.



Kofinanziert von der
Europäischen Union

SH



Schleswig-Holstein
Ministerium für Landwirtschaft,
ländliche Räume, Europa
und Verbraucherschutz



Holsteiner Auenland –
LAG AktivRegion e.V.